



Salazar-Simpson y De la Torre presentaron ayer este servicio pionero. :: SUR

Ya es posible pagar el autobús y la bicicleta con el móvil

El Ayuntamiento, la EMT y Orange lanzan en primicia nacional este servicio, que próximamente se extenderá a otras compañías

:: SUR

MÁLAGA. El Ayuntamiento de Málaga, la Empresa Malagueña de Transportes (EMT) y Orange lanzaron ayer en primicia nacional los servicios para acceder con el móvil al pago de los autobuses (incluido el bono Jo-

ven) y las bicicletas públicas de alquiler. De momento, están disponibles para los clientes de esta compañía y próximamente se extenderán al resto.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la concejala de Movilidad, Elvira Maeso; y el presidente de Orange España, Luis Alberto Salazar-Simpson, presentaron ayer en la capital este servicio por el que los clientes de Orange ya pueden comprar sus bonos y abonos de transporte para los autobuses de Málaga y viajar en las bicicletas públicas llevando solo su móvil NFC -Near Field Commu-

nications-. De la Torre explicó que este servicio ya está operativo en todas las líneas de la EMT y en el servicio de alquiler de bicicletas del ayuntamiento MálagaBici, que permitirá el pago y la recarga de las tarjetas Más Joven y Multiviaje EMT. Asimismo, el alcalde mostró su entusiasmo por que tras años de pruebas Málaga es «la primera ciudad» que ofrece el pago del transporte público municipal y de bicicletas, y que permite viajar solo con el teléfono con la aplicación Orange NFC, donde se podrá instalar el servicio Málaga.

Con éste se podrán realizar recar-

gas de diez viajes, veinte viajes y mensual, que estarán vinculados a la cuenta bancaria del cliente y a la tarjeta SIM, que funcionará como bono de la EMT.

«Más facilidades» en Málaga

Por su parte, el presidente de Orange España, Luis Alberto Salazar-Simpson, expresó su interés por exportar este modelo de pago a otras ciudades de España pero recalcó que Málaga les ha ofrecido «más facilidades» que el resto para implantar este servicio, pero no descarta introducirlo en otras capitales.

Mientras tanto, el director de la Empresa Malagueña de Transportes, Miguel Ruiz Montañez, puntualizó que este servicio de pago funcionará solo con Orange por tiempo limitado, ya que «en un par de días» abrirán este tipo de abono al resto de compañías telefónicas.

De momento, para comprar y gestionar su título de transporte desde el teléfono móvil, el usuario solo tiene que descargarse desde Google Play la aplicación 'Orange NFC', a través de la cual podrá instalar el servicio EMT Málaga NFC. Si no dispone ya de tarjeta SIM NFC, podrá reemplazar gratuitamente su actual tarjeta SIM en las tiendas Orange.

El servicio permite realizar, a través del móvil, la compra remota de la tarjeta de la EMT y la recarga del título de transporte. La ventaja es que se puede realizar en cualquier momento y lugar con cargo a la tarjeta financiera del cliente, con la comodidad que comporta no tener que desplazarse hasta un punto de venta. Una vez instalado el servicio EMT Málaga NFC y adquirido el bono o abono deseado, para validar su viaje en los autobuses de la EMT, el usuario solo tiene que acercar su móvil a los lectores habituales de tarjeta sin contacto disponibles en todos los autobuses de la EMT. Para utilizar el servicio de préstamo de bicicletas con el móvil, deberá usar el número de tarjeta que muestra la aplicación en el apartado Bicis.